

SIGNOS DE LOS TIEMPOS INDULTO

Los medios de comunicación han debatido extensamente el tema de los indultos propuestos por la Iglesia a favor de los encarcelados. Examinemos brevemente las vicisitudes de esta propuesta, su resultado y su significación, se jugaban en ellas valores trascendentes como la justicia y la misericordia.

Los obispos discriminaron contra los militares condenados por delitos contra los Derechos Humanos o de la lesa humanidad. El Presidente reconoció lo legítimo de la petición se negó a los indultos, en realidad no podía acceder a ellos por su posición política y promesas de mano dura contra los delincuentes, los obispos comprendieron y se resignaron , solo en Vicario Cristian Prech que visitaba a los militares presos se lamentó del fracaso de la gestión.

Mientras tanto se desarrolló una interesante y apasionada discusión en la opinión pública. Unos decían: *“Ni perdón y olvidó”* (o sea reconciliación), esto (acotó el cardenal) *“se han olvidado de sus raíces cristianas”*. “Lo cristiano, respondieron los *“no creyentes, no tiene nada que ver en un Estado”*.

“De la Iglesia” y añadieron: *“Perdonar, tener misericordia con los enemigos son mandatos de Jesús para los Católicos”*. A nosotros nos interesa *“la Justicia y los Derechos Humanos”*. Otros añadieron: *“La Iglesia no se meta en lo que no le compete”*.

Reflexión del P. José Aldunate , sj

Santiago, 20 de Agosto del 2010.